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桜の靖國神社にお出かけ下さい 2010/03/17 07:16 

30万人を超す人出を予想 
  

      九段の桜は尊い戦歿者の御霊が 

  さくら祭りは3月26日から4月4日 

  
 靖國神社から「さくらまつり」のお知らせと最近の私のスナップ集を掲載致します。お出かけ下さい、是非！ 
  
 靖国神社では、春の訪れとともに約600本の桜が咲き誇る。  
   東京地方の桜開花発表の標本木にもなっているこの「靖国の桜」が咲く頃は、神苑に数百のボンボリが飾り付けられ「さくらま

つり」が華やかに開催される。 
   外苑参道脇には、約200の露店が軒を並べ、毎年30万人を超す参拝者と花見客で賑わいを見せる。   
  

 
すでに一足早い緋寒桜は咲いています（3月16日撮影）  

  
一、開花の基準は『靖国のさくら』 
  
   例年、気象庁が発表する東京地方の桜開花の標本木となっているのが、ここ九段・靖国神社の神苑にあるソメイヨシノである。 
   言いかえれば東京に春の訪れを告げるのは、靖国神社のサクラということになろう。 
  
   ちなみに靖国の桜の平年開花日は3月28日で、東京地方の平年開花日もまた3月28日ということになる。桜は、開花日から

約１週間前後で満開となり、平年の開花日ならば4月6･7日ごろに境内の桜は満開となって春爛漫となる。 
  
   各地の桜（ソメイヨシノ）の開花日を同じ日付同士で結ぶ線を「桜前線」というが、この桜前線は、毎年3月25日頃になると1日2
0～30キロのスピードで日本列島を北上する。桜は1日の平均気温が摂氏10度になると花を開き始めるというから、桜前線の訪

れは、文字通り本格的な春の到来である。  
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御製 
硫黄島(平成六年) 

  

精根を 込め戦ひし 人未だ 

地下に眠りて 島は悲しき 

――――――――――――――― 

涙の出る限り泣いて<ださい 
                                   
                                            海軍大尉 橋本光雄 命 

                                        昭和二十年三月十一日 

                                               インドシナ東方海上にて戦死 

                                               福島県双葉郡久之浜町出身 二十六歳 
  
 光雄、このたび海軍予備学生に志願中のところ、採用予定者として一週間の後、家郷を 出でんとす。(中略) 

 世人或は云はん。何も大学まで進みながら、最も危険なる航空に志願せずともよろしか らんにと。されど大学は立

身出世の為の大学にあらず。祖国なくして大学なく、祖国な くして家もなし。(中略) 

 世人或は云はん。光雄一人<らゐ志願せずともよろしからんにと。 

 されど皆かく考へるに至らば、最後には祖国を護る者、遂に一人も残せざるに至るべし (中略) 

 光雄は祖国の急を救ふため、男子の本懐として雄躍征って参ります。(中略) 

 光雄が死ぬときは 

  
 天皇陛下萬歳 

 大日本帝国萬歳 

  
 と呼んだら、すぐ心の中で母ちゃんと呼びます。心の中で呼んでも母ちゃんにだけは聞 こえる様に呼びます。（中

略） 

 人様の居らぬ所ではい<ら泣いても良いです。お父さんは怒るかも知れませんが、お父 さんだって泣きたいのを男

だから痩せ我慢して居るだけでせう。かまはぬからお二人で 涙の出る限り泣いてください。(中略) 
  
 生涯（こしかた）を光雄（われ）の将来（ゆくへ）に捧げたる 

 母が慈愛（なさけ）に何と報（こた）へん 
 (中略) 

  
 昭和十八年九月一日 

 御両親様 

          （靖國神社社務所 平成二十二年三月 拝殿・社頭掲示） 
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 ガラスで反射してしまうため何回撮影しても上手く撮れません 

  
一、さくらまつり賑やかに  
  
 靖国神社の桜は、明治2年の創立以来、明治・大正・昭和・平成の4代にわたり「九段の桜」として広く国民に親しま

れてきた。戦歿者246万6千余柱の神霊を祀る靖国神社の神域にある為か「ことのほか気高く美しい」といわれる「九段

の桜」には、尊い戦歿者の「みたま」が宿っているという。 靖国神社のシンボルともなっている桜はソメイヨシノを

はじめ約600本を数える。 

  
 また、靖国神社のこの美しい桜を観賞してもらおうと、例年、千代田区主催の「さくらまつり」も開催されている。 

昭和33年から始められたこの催しは、今年で49回目。 

毎年参拝をかねた花見客で賑わっており、30万人を超す人出が予想される。 
  

  
  
 「さくらまつり」の期間中、境内神苑は数百のボンボリで飾られ、さくら市や青空市も予定されている。  

靖国神社の夜桜見物は明治時代から有名で、今日でも九段・麹町・神田・飯田橋など靖国神社界界隈の春の風物詩とも

なっている。 

  
 「さくらまつり」の期間中は、靖国神社外苑の桜と大鳥居に午後5時から10時まで照明があてられ、光の中にあざやか

に浮かび上がった靖国神社の夜桜は神々しく、気高く、ひときわ美しい。 

  
 光の中に生える大鳥居も桜と共に春宵千金の風情がある。  
神苑内では、社殿西北の神池のそばに麹町靖国講の奉仕により「茶店」が設営され、「甘酒」や「だんご」「おでん」

などを楽しむことができる。 

  
 また期間中は毎日「草花と植木市」が開かれ、川口市安行の園芸店が軒を並べ、桃、さつき、ツツジ、モミジ、松、

杉、ヒノキなどの苗木や水仙、チューリップ、アネモネなど鉢植の春の草花が並べられ、「さくらまつり」に彩りをそ

える。 
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 下乗（げじょう）乗り物から降りて、ここから先は徒歩で進んで下さいの意。 

左は靖國神社を創設した大村益次郎の銅像。 
  
 ■千代田区商店街連合会主催   『さくらフェスティバル』 
◇期 日  3月26日（金）～3月28日（日） （午前10時～午後5時） 
◇場 所  靖国神社境内 
  
■千代田区主催  『さくらまつり』 
◇期 日  3月26日（金）～4月4日（日） ※桜の開花状況により変更する場合があります。 
◇場 所  靖国神社境内ほか 
  

 
 静謐な靖國神社も魅力的です  

■その他  
《観 桜》  
◎神苑および外苑の約600本の桜の観賞 ・ 靖国の夜桜見物 
  神社外苑の夜桜と大鳥居に照明 光の中の夜桜は神々しく美しい。 
◎靖国神社内苑の桜 
  明治初期に作庭された美しい日本庭園の神池を眺め、満開の桜花を見る。 
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  静かに観桜、散策したい人にお薦めしたい。  
  

  

 
時が、熱狂と偏見をやわらげたあかつきには、 

また理性が、虚偽からその仮面を剥ぎとったあかつきには、 
そのときこそ、正義の女神はその秤を平衡に保ちながら、 

過去の賞罰の多くにその所を変えることを要求するであろう。 

（パール判事・東京裁判の判決文・結語）  
  

《茶店・売店》 3月25日（木）～4月4日（日） （予定） 
◎内 苑 靖国講（崇敬団体）が茶店を設営 「甘酒」「だんご」「おでん」など販売 
      於：神池前   ※雨天の場合は閉店 

  
◎外 苑 常設売店が「甘酒」「だんご」「おでん」「やきそば」「そば」など販売 
      また、露店なども多数出店。 
  
《野点》 3月27（土）日、28日（日） 午前10時より 
  靖国神社裏千家茶道教室によるお点前奉仕 
  於：社務所前（有料）  ※雨天の場合は中止 

  

 
数少ない三菱重工製ゼロ式戦闘機の復元機。何故「ゼロ戦」というかご存知ですか？ 
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タグ： 桜  靖國神社  さくらまつり  同期の桜  零戦  パール博士  遊就館   

 
画像クリックで告知サイトに飛びます 

  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(30) 

コメント(30) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/03/17 08:17Commented by a633183145 さん 

「子供手当の海外流出」動画があがっています。 

 
【子ども手当】日本人逆差別、密かに進められる移民促進政策[桜H22/3/15] 
http://www.youtube.com/watch?v=U8-6sDWi9h4&feature=player_embe
dded 
異常な子供手当の海外流出についてのテレビ出演動画、掲載！ 

http://kosakaeiji.seesaa.net/article/143834769.html 
 
 
この番組の前の時間帯に放送された「チャンネル桜」本放送のゲストでノンフィクション  
作家・関岡英之さんの中国人移民急増の解説が極めて深刻で衝撃的でした。 

 
【関岡英之】「内なる脅威」と化した中国の日本侵蝕[桜H22/3/16] 
http://www.youtube.com/watch?v=28r6CNukdzI&feature=video_respon
se 
 
【この動画をみて】 （２１分３６秒くらいから） 
 外国人参政権と（中国人）移民問題、地方分権（地域主権）を絡めて考えるべきと 
指摘されていました。確かに合わせて考えてみると深刻度が一気に上がりますね。 

 
 それと（メンタリティは中国人のままの）中国系帰化人が日本の裁判官や警察官 
になって、日本人が裁かれるという悪夢（理論的には現時点でも可能だそうです）の 
ような話も続けて紹介されています。 
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「内なる脅威」がすぐそこまで忍び寄ってきていることを実感させられます。 

2010/03/17 08:43Commented by 花うさぎ さん 

To a633183145さん おはようございます。 
 
いろいろ情報感謝です(--)。 
 
>「内なる脅威」がすぐそこまで忍び寄ってきていることを実感させられます。 
 
この部分、拝見しました。行動する保守の活動に時々参加して街宣を聞いていると、よく

この問題を指摘する声があがります。 

 
長野のデモで判ったように想像以上に事態は深刻ですね。近いうちに私もエントリーに上

げようと思います。  

 

2010/03/17 08:59Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
そよ風デモ第２弾！守ろう祖国日本！外国人参政権反対＆夫婦別姓法反対 

 
【日時】 平成２２年３月２１日（日）１：３０集合、２：００出発  ２：４５解散予定 
【集合場所】 代々木公園欅並木原宿口側 
集合場所での街宣、演説は公園貸与規定により出来ません、速やかに集合、解散します

のでご協力お願いします。 

 
【コース】 代々木公園欅並木→渋谷消防署→電力館前→宮下公園脇→渋谷駅前→井

の頭通り入り口→勤福前→宇田川町→代々木公園欅通り 
※コースは諸事情によって変更される場合もあります。 

 
【その他】 雨天決行。日章旗、Z旗、プラカード、幟、大歓迎。 
当日は撮影が入りますので、顔を移されたくない方はサングラスなどを持参してください。

着物の女性大歓迎。紳士的男性大歓迎。デモ参加者は、渋谷駅界隈の人々に奇異にみ

られない服装とマナーを心がけてください。 

 
【主催】 そよ風 涼風 由喜子 ０８０－３７０４－６０８８ 
【協賛】 外国人参政権に反対する会・東京／在日特権を許さない市民の会／瀬戸弘幸

ブログ/日護会  

 

2010/03/17 12:45Commented by miestique さん 

花うさぎさん こんにちわ 

 
中国人は確実に「移民」してますよね。 
最近、都内では街中でも電車でもカフェでも、隣から聞こえてくる言語が 
高確率で中国語！ あまりの多さに不気味で。。 

 
鳩山邦夫の離党に関しては、小池ゆり子さんが講演会で面白い話聞かせて 
くれました。 小池さんのところへ離党の知らせに来た邦夫さんに対して、 
「離党するならついでにバッジも外したら？ 鳩山子供手当てでの脱税を 
理由に責任とって辞職すれば、お兄さんも巻き込めるし、小沢や他の 
問題議員も辞職せざるを得なくなるし、それなら邦夫さんは英雄でしょ。 
で、禊がすんだら、また戻ってこれるし。」ってなことを言ってやった 
そうです。   上手い！と思いましたよ。 当の邦夫本人は、正しく 
“鳩が豆鉄砲喰らった”顔してたそうですが・・・ 
本当に小池さんの言ったとおりにしてくれたら万々歳なんですがねぇ。 

 

 

2010/03/17 14:57Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

To miestiqueさん  
>小池ゆり子さんが講演会で面白い話聞かせてくれました。 
 
 
こんにちは 
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http://web39.iza.ne.jp/blog/entry/1507243/ 
 
↑ 僕のブログに拡散しておきました。＾＾  

2010/03/17 14:57

Commented by kinton さん 

こんにちわ。 
今日、こちらでは、『開花宣言』が発表されました。 
桜の季節となりました。 

３年前、靖国神社に御参りに行った時に 
まだまだ、肌寒いその日、桜の木の梢に小さな花が一輪咲いておりました。 
この木のまわりに集まって 写真を撮っていた方々の中で 一人の方が 
『こんなに早く咲いて、、』小さくつぶやく様におっしゃいました。 
私はその言葉を聴いて、胸が熱く苦しくなりました。 

 
   いざさらば/我は御国の/山桜 
        母の身元に/かへり咲かなむ。 
 
  散る花の/いさぎよきをば/めでつつも 
        母の心は/悲しかりけり。 
 
靖国神社の桜は美しく悲しい。  
また、美しい桜も載せてくださいね。   

 

2010/03/17 17:08

Commented by nrp24232 さん 

こんな記事が 
民主党の一連の政策の本質は、〝主権の国際化〟である。 
よって、参政権、高校無償化、子供手当、すべて利害関係者として外国人が入

ってくる。  

 
外国人を入れることで、後で変えられないように目論んでいる。（これがミソだ）つまり本

来、主権の発動である国内法律について、それを国際問題にして、一種の楔にしようとし

ている。 
後で、国民がどうしようもないようにするわけだ。 

 
そして、高校無償化については、総連系の問題を表に出すことで、その本質を隠そうとし

て成功している。 

 
褒めたくはないが、かなりの知恵者がいる。 

 
以前、主権を連合国機構（国連）に委譲するべきといった妄言を岡田外相が発したことが

ある。 
（日本は、そこでは敵国である。国連拠出金は、形式としては、制裁されないための金だ。

金を出しているから発言力云々は完全な勘違い。） 

 
これが、着々と現実化しつつある。 

 
次に起きるのは、国連による様々な勧告、その他の批准であろう。ILO勧告、人権勧告な

ど。 

 
これで、日本人は、自分のことを自分で決められなくなる。日本人の思想信条、価値観、

趣味、思考まで外国勢に統制させようというわけだ。その時は、外国人法律家が跋扈す

る。 

 
郵政どころの話ではない。 

 
◎投稿 児玉氏より 

http://www.melma.com/backnumber_133212_4794053/ 

 

2010/03/17 17:29Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

  

8桜の靖國神社にお出かけ下さい：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1506784/



１４日はお疲れ様でした。 
新宿あの後のもめた件で永山さんから問い合わせがあり、 
連絡先をお伝えしておきました。 
事後報告お許しください。 

 
昨日、今日と議員会館前連続抗議に参加してきました。 
色々と面白いこともあったので、ぜひ覗きにおいでください。 
特に「小沢ゴマスリ訪中団顔写真リスト」はお薦めですｗ 

 
ではまた現場にて。^^ 
 

2010/03/17 18:35

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんいちわ。 
ネットのある秘書のブログで、見つけました。真偽はあわかりませんが、本当

なら 良い動きかも？？。 

 
＜日本〇〇協会の会長 佐〇〇行氏（元総理官邸〇〇室長）の部屋に三人が挨拶に訪

れた。その３人とは、渡〇〇美・〇沼〇赳・〇貫〇〇の三氏であり、「我々で新党を立ち上

げる」と明言したという。 マスコミでは可能性無しと思われていた動きが水面下で着実に

進んでいたので、この話を聞いたときは正直驚いた。（馬渡さんが忙しいと言っていたの

は、この調整だったのかもしれない）＞  

 

2010/03/17 19:49

Commented by 花うさぎ さん 

To miestiqueさん こんばんは。 
 
>上手い！と思いましたよ。 当の邦夫本人は、正しく 

>“鳩が豆鉄砲喰らった”顔してたそうですが・・・ 
 
これはこれの忠実な部下が言っていたことと全く同じですよ。 

 
>本当に小池さんの言ったとおりにしてくれたら万々歳なんですがねぇ。 
 
しなければ男じゃないし、竜馬や西郷さんに自らを例えるのは恥知らずですね(^^；。  

 

2010/03/17 19:51Commented by 花うさぎ さん 

To kintonさん こんばんは。 
 
>『こんなに早く咲いて、、』小さくつぶやく様におっしゃいました。 
 
重い言葉ですね。 

 
>私はその言葉を聴いて、胸が熱く苦しくなりました。 
 
私もいま同じ思いをしています。 

 
>また、美しい桜も載せてくださいね。   
 
はい、約束致します。  

 

2010/03/17 19:54Commented by 花うさぎ さん 

To nrp24232さん こんばんは。 
 
>外国人を入れることで、後で変えられないように目論んでいる。 
 
これはそのものズバリですよ。 

 
>これで、日本人は、自分のことを自分で決められなくなる。日本人の思想信条、価値

観、趣味、思考まで外国勢に統制させようというわけだ。 

 
悔しいけど、それに近いことがいまでも進行中です。人権絡みで。  

 

2010/03/17 19:56Commented by 花うさぎ さん 
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To 真さん こんばんは。 
 
>事後報告お許しください。 
 

いえいえ、一向に構いませんよ(^^)。 
 
>特に「小沢ゴマスリ訪中団顔写真リスト」はお薦めですｗ 
 
それはそれは、拝見します。  

 

2010/03/17 19:58

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>ネットのある秘書のブログで、見つけました。真偽はあわかりませんが、本当

なら 良い動きかも？？。 

 
情報感謝です。いずれにしても今月中が注目ですね。  

 

2010/03/17 20:35

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

良いですね。 
丁度、期間中は「子供会（地元の）」の旅行なんですが 
本当はこういう所に連れて行くのが一番なんですが 

●京●ィズニー・シーに…。 
 
小学校低学年中心ですので仕方ないですか。  

 

2010/03/17 22:05Commented by しばりょう さん 

いつも 素晴しい写真ありがとうございます。 
靖国には、桜がぴったりですね。 
大村益次郎 司馬さんの「花神」で知りました。 
パール判事は、東京裁判で、唯一異論を唱え、広島原爆ドームの 
平和の礎 「2度と過ちはおかしません」と、日本人が言うことに異論を唱えた 日本を理

解してくれたインド人ですね。 
インドには、この点でも 親近感覚えます。 
これからは中国よりインドでしょう。タイ・ベトナム・台湾 
日本より今 中国に脅威を持っているでしょう。 
日米安保が磐石でないと、東アジアは 不安定になりますね。 
鳩山は、どこをみているのか、兄弟揃って、出来が悪いです。  

 

2010/03/17 23:08Commented by しばりょう さん 

丸川珠代女史 今日の参議院質問 よかったです。 

 
涙がでてきました。日本は何でこんなだらしのない政党に政権与えてしまったのか。取り

返しがつかない、、亡国の道，止めなければ。 

 
参議院TV↓ 
http://www.webtv.sangiin.go.jp/generator/meta_generator_wmv.php?ss
p=1091&mode=LIBRARY  

 

2010/03/17 23:10Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
また、桜の季節がやってくるのですね。 
昨年の春、私の心に嵐のように大切なことを吹き込んでくれた、”あの”桜の木の青年に、

会いに行かなければならない、と感じています。 
日記には書かなかったのですが、帰宅後、調べてみたら、あの桜の木の「陸軍少年飛行

兵15期」の青年たちは、私が靖国へ来るために乗ってきた路線を使って知覧へ向かった

ようです。隊は、私の家の最寄り駅も通過していました。そして、二度と戻らなかった青年

もいます。 
15期のなかに、私が良く知る町出身の青年がいたこと。その青年の写真を、以前どこか

で見て印象深く覚えていたこと。時間はかかりましたが、彼の遺書にも辿り着き･･･最後

に、決定的に偶然とは思えないことがあったのですが、まあ、これは伏せるとして。 

 
『あなたは、この国の未来を守るために、今、何をしてくれているのですか。』 
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桜の木の前に立つ人々に対し、彼は今年も問い続けるのでしょう。 
永遠に、そう問う役目を背負った彼の前に、私は、恥じないで立てる自分でいたい、と思っ

ています。 

2010/03/17 23:24

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
エントリーにクイズがありましたので、答えます！ 

 
何故ゼロ戦闘機というか？ 
答え：皇紀２６００年に完成したので、「ゼロ式」と言ったと記憶していますが・・・ 

 
ファイナル・アンサーです！ (^^);  

 

2010/03/18 00:11

Commented by fu1220 さん 

花うさぎ様 
こんばんは。可愛い桜の写真ありがとうございます。 

 
> 例年、気象庁が発表する東京地方の桜開花の標本木となっているのが、ここ九段・靖

国神社の神苑にあるソメイヨシノである。 
言いかえれば東京に春の訪れを告げるのは、靖国神社のサクラということになろう。 

 
昨年で、気象庁は開花予想をやめてしまいました。そのことを聞いた時、とても嫌な気持

ちがしました。快く思わない人達がいるのだろうと思いました。 

 
気象庁長官は10年２月に行われた記者会見で、 
「桜の開花予想をやめるときに気象庁からご説明させて頂いていますが、気象庁が桜の

予想を始めたのは皆様からの要望に応えてやってきたからと思います。しかしある時期、

桜の予想が気象庁としてやる仕事なのだろうかと疑問詞がついた時期があり、我々として

は民間の方がやっていただけるならそれに越したことは無いと思ったわけです。が、当初

はなかなかやって下さるところも無さそうな雰囲気が続いておりました。そこで、我々もや

り方を工夫し、効率化をして続けるという経緯をたどってきましたが、ここ数年、民間気象

事業者の方が開花予想を出すようになりました。それが私どもの出す予想と予測精度の

上で拮抗するような状況になってきましたので、これはもう民間の方のお力で十分やって

頂ける分野だと思って、私どもとしては開花予想をやめた次第です」と答えています。 

 
ホンマかいな？？？と思った次第です。  

 

2010/03/18 03:03Commented by hosyu9999 さん 

英霊に答える会主催で4月3日14時30分に 
靖国神社に桜の下で同期の桜を歌う会第26回（雨天決行）があります。 
 
例年は小野田寛郎さんも来られます。 
今年もこられる事と思います。 

 
 
 

 

2010/03/18 09:12Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん おはようございます。 
 
>小学校低学年中心ですので仕方ないですか。 
 
随分豪華ですね。でも、靖国の桜も綺麗だし、近くの千鳥ヶ淵も見事、何よりいろいろなお

店が境内に出店しますので楽しいです。 

 
英霊もこういう小さな子が「二礼二拍手一礼」で参拝してくれると喜ぶのではないでしょう

か(^^)。 

 

2010/03/18 09:15Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>これからは中国よりインドでしょう。タイ・ベトナム・台湾 
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>日本より今 中国に脅威を持っているでしょう。 
 
現実に脅威を感じている国々ですから。 

 
>鳩山は、どこをみているのか、兄弟揃って、出来が悪いです。 
 
また「東アジア共同体」構想を熱弁したとか？ほとほとあきれましたよ、最低です。 

2010/03/18 09:17

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>取り返しがつかない、、亡国の道，止めなければ。 

 
拝見しました。丸川女史、頑張ってますね~(^^)。 
 
一般の方によく見て欲しい質疑応答ですね。  

 

2010/03/18 09:23

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>”あの”桜の木の青年に、会いに行かなければならない、と感じています。 

 
是非、会いに行ってやって下さい。 

 
>『あなたは、この国の未来を守るために、今、何をしてくれているのですか。』 
 
「凛として愛」の上映会で講演した和泉監督は、「靖國は英霊を慰めるところではありませ

ん。英霊の前で私たちも戦いますと決意を誓う場所です」と語っていましたが、本当にそう

思います。 

 
>永遠に、そう問う役目を背負った彼の前に、私は、恥じないで立てる自分でいたい、と思

っています。 

 
はい、「意志を受け継ぐ」というのはそういうことですね。これが日本人の心から失われた

ら日本が日本でなくなるときでしょう。  

 

2010/03/18 09:25Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>答え：皇紀２６００年に完成したので、「ゼロ式」と言ったと記憶していますが・・・ 
 
正解です！(^^)。 
 
ちなみに陸軍の中島飛行機製「隼」は一式戦闘機と呼ばれましたが、これも皇紀2601年

にちなんだものです。  

 

2010/03/18 09:29Commented by 花うさぎ さん 

To fu1220さん おはようございます。 
 
>そのことを聞いた時、とても嫌な気持ちがしました。快く思わない人達がいるのだろうと

思いました。 

 
私は一般の人々の記憶から靖國神社を消そうという左翼の陰謀に近いものを感じました

よ。 

 
>ホンマかいな？？？と思った次第です。 
 
ウソですよ。正直、頭にきます。 

 
なお靖国神社では独自にHPで現在の桜の状況を生中継で配信していますので、時々は

見に行ってやってください。 

 

2010/03/18 09:31Commented by 花うさぎ さん 
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To hosyu9999さん おはようございます。 
 
>英霊に答える会主催で4月3日14時30分に 
>靖国神社に桜の下で同期の桜を歌う会第26回（雨天決行）があります。 

 
情報ありがとうございます。 

 
>例年は小野田寛郎さんも来られます。 
>今年もこられる事と思います。 
 
小野田さんとは二度ほどお目にかかった事がありますが、本物の保守の方ですね（当た

り前か？）。いけるようなら行ってみたいです。  

 

2010/03/27 00:12

Commented by hisyoutoki さん 

花うさぎ様。 

 
こんばんは。 

いつも花うさぎ様のブログ勉強になってます。m(__)m 
花うさぎ様が撮影された靖国の桜の写真、とても印象に残りました。 
花うさぎ様。出来ましたら、お願いがあるのですが、 
もしもよろしければ、花うさぎ様の撮影された靖国の桜の写真と 
花うさぎ様のこのページへのリンクを貼る事の許可をお許し願えないでしょうか・・・？ 
桜の話題で靖国の桜を一緒にブログ記事にしたいと思っています。 
出来ましたら、花うさぎ様。どうか許可をよろしくお願いします。m(__)m 

 

2010/03/27 04:36

Commented by 花うさぎ さん 

To hisyoutokiさん おはようございます。 
 
>桜の話題で靖国の桜を一緒にブログ記事にしたいと思っています。 

 
どうぞどうぞ。是非よろしくお願いします(--)。 
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